いずもざき

語会だより

臨時号

平成22年 12月 20日 発 行/出雲崎町議会 責任者/議長中川 正弘





出まえ議会の 意見・要望・対応

先日、4会場で開催した出まえ議会で出された意見等をとりまとめ、現時点での対応をお知らせします。

10/12 西越農環センター

10/13 海岸公民館

10/14 八手農環センター

10/25 妻入り会館

議会関係について

No.	質 問 ・意見 ・ 要望	当 日 回 答	対応	要望済	継続中	対応は 無理
1	● 平日に議会傍聴は出来ないので、 議会を夜間に出来ないか。	◉ 持ち帰って検討する。	夜間議会、日曜議会を開催している町村の 事例を見ると、先細りで成功しているよう には見えません。検討は継続します。			
2	● (政務調査費を利用して)議会で研修しているが効果はあるのか。	●今回の出まえ議会・一般質問の一問一答 方式等が視察の効果となって表れている。	出雲崎町議会は議会改革において、新潟県 の町村レベルではトップクラスと自負して いる。			
3	● 全員協議会は町民に知らされているか。	● 知らせるよう努力するので、全協の傍聴にきてほしい。● 定例会の最終日は10時頃から開始。	今後、全員協議会の開催をお知らせしたいが、開会時間が決まっている時と、定例会などの会議終了後と言う事で時間が決まっていない時もあります。改善します。			
4	●年度内に予算が残った時、やってもらいたい要望があったら、やってもらえるのか。		予算が余ったらではなく、必要なものを必 要なときにすべきだと思います。すべて優 先順位をつけて・・・			
5	らの支援も減り、地方交付税が大き く減少し、エコパークの県の交付金 も終了、夏の猛暑による農業・漁業	●心配はしている。交付税が減る心配があったが、民主党政権になって地方・地方ということで減っていない。役場の耐震工事も2年みていたが補助金のおかげで1年でできた。財政調整基金が19億円あり、特別会計を合わせると28億円の基金がある。(箱ものは造らないとか、議員数も16から10に減した。)	財政的には問題はないと考えているが、町 勢の落ち込みを食い止めるようこれからも 努力します。これからも、政策に優劣をつ け、不要なものは手を付けないなど、取捨 選択が必要になってくると思います。町民 の一層のご理解をお願いしたい。			
6	か。また、基準はあるのか。今まで	●提出順で発言順番を決めている。議員には質問する権利がある。それを止める権利はない。今後も注目していただきたい。	耳の痛い話です。この様な意見が出てこないよう、今後とも議員の資質を向上させ、 研鑽を積み住民の負託に応えたい。益々努力します。		0	

No.	質 問 ・意見 ・ 要望	当 日 回 答	対 応	要望済	継続中	対応は 無理
7	●行政区長会議に議員の同席は。	●行政のほうから出席要請がないが、できるだけ出席するようにする。	まずは、議会事務局長が執行部側として出 席しているので、その会議での意見要望を まとめ、議会に出すよう要望する。			
	●出まえ議会の記録はどのように残すのか。	◉議会報を通して町民に伝えたい。	議会報を通して町民に伝えたい。			
9	●出まえ議会を頻繁に行けない。話し合いできるようにしてほしい。	●議員はいつでも出向いていきますので個人でも呼んでください。	来年度も、実施予定です。	\bigcirc		
10			来年度は、ステップアップして実施したい と思います。	0		

合併について

No.	質 問 ・意見 ・ 要望	当 日 回 答	対応	要望済	継続中	対応は 無理
1	● 合併は今後どうすのるか。		今まだ、検証の段階であり、白黒つけると きはもう少し先になると思われます。			
	◎町村合併について、長岡市との合併 について議員はどう思っているの か。今後人口高齢化し、人口減にな	®音併については、人勢の人がとり思って いるのか関いてから決めた士がいい	合併については、先に合併した地域の功罪を検証することから始めたい。今現在、あまりかんばしい話は聞かない。合併特例期間が切れる5年後には、はっきりすると思います。			
	ると行政サービスを受けたい時に受けられないと困るので長期のビジョンをしっかり作ってもらいたい。		このままの、福祉水準を維持できるならも う少し様子を見たい。福祉・教育などの政 策は県内トップクラスを自覚してくださ い。			

海岸地区・町並み・観光について

No.	質 問 ・意見 ・ 要望	当 日 回 答	対応	要望済	継続中	対応は 無理
	● 観光立町を目指しているが (議員は頭の中に入っているのか。) ・赤坂山の草刈りを老人クラブがしているが草木が茂って何も見えない。観光マップに載っているがどこにあるかも分からない。	◉ 持ち帰って検討する。	赤坂山公園のようにまだ埋もれている観光 スポットがあるものと思います。地道にそれらを拾い上げ、実のある結論を導くべ く、係に要望します。行政が金をかけるの でなく、住民がボランティアで草刈りなど をなされることは、すばらしい。	0		
2	● 東京芸大生の作品が出雲崎町に沢山あり、中央公民館で保管をしているが、新潟市美術館で問題になった保管方法、湿度管理が大切で、きちんとした保存場所(部屋)を作ってほしい。	● 町長と来年度予算についての懇談会があるので、その時 再度要望する。	来年度になるかどうかは確定しないが、議 会として要望し、実現に向けて議論が始ま りました。		0	
3	●いずもざきおけさチャンピオン大会が長く続いているが、暑い中遠くから来てくださるが、全国大会なんだから暑さを何とかできないものか。	◉持ち帰って対処したい。	今年の暑さは異常でした。町ではなく、事 業主体の実行委員会がまず考えるべき事と 思います。行政はその手助けをします。			
	●街並み整備でカラー舗装され道路は きれいになったが、この後、色あせ たらどうするのか。	●舗装は色あせていくが、道路の維持方法はわからない。	これからの、維持管理も重要で、知恵を出 し合っていきたい。今のところ、色あせの 回復手段は無い。			
5	●街並みモデル地区に対して、修繕する場合、基準をゆるめてもいいのでは。(例えば、玄関が木製であるべきをサッシでも古いデザインであればよいとか)。新築の場合はもっと推進・規制できるように。窓に目隠しをしたり出雲崎の特徴を生かしてやってもらいたい。	●行政に提案していく。	議会としても全面的に賛成ですが、どこまで緩めればよいのか、今後の課題といして 行政各課に提案しました。町並み推進協議 会の人たちにも真剣に協議願うよう提案す る。			

No.	質 問 ・意見 ・ 要望	当 日 回 答	対応	要望済	継続中	対応は 無理
6	●モデル地区の景観をどう議員は考えているのか。建設課・産業観光課・教育委員会 三者が一体となって考えてほしい。	●今後、行政と一緒に考え努力します。	当然、3課はもちろん住民の意見も聞き対応するよう要望しました。単一課で対応できる問題ではなく、連携が必要な事は、役場職員も自覚しています。			
		●空地、空家バンクを立上げ、地図におとしている。夏の避暑にくるためだけに家を持っている人も多い。商工会青年部が売る・貸さないかの声をかけたが希望者の欲しがる空家が出てこない。旧郵便局跡地や旧役場跡地でにぎわいを作っていこうとしています。	古くて新しい問題です。特効薬は中々見つからず、地道に活動して、良い方向に持って行きたい。行政とも連携する事です。			
8	●海岸地区に住んでいて高齢化が進んでいて、自分も含め町民も年を取り、今後の事を考えると心配で不安を感じる。宅地造成など町と意見を交わしながら今後も頑張ってほしい。きずなⅢもいいがもっと他に策はないか。	●議会でも生活しづらさが感じられ、いろいろ町に質問している。	ご指摘は、もっともで各議員が一般質問な どで、町をよくする為に積極的に議論し、 方向を見極めたい。	0		
9		●旧役場跡地・旧郵便局跡地を若者定住住宅に考えている。議会も勉強し、今後の考えに活かしたい。	今後、海岸地区にも定住住宅を建設し、人口増につながるように施策を実行中です。 町民からの底上げが必要です。意識改革をお願いします。		\bigcirc	
10	観光看板の倒れているところはその ままになっている。		気がついたら、町に連絡してください。す ぐに対応します。行政区長さんの力を発揮 する事を望みます。	0		

集落の問題について

No.	質 問 ・意見 ・ 要望	当 日 回 答	対応	要望済	継続中	対応は 無理
1	●船橋・田中・市野坪へ抜ける道 迂回道路 何年か前に陳情している。 何故 出来ないのか住民が納得いく 説明がほしい。		陳情された方には、回答してありますが、 現道の拡幅修繕の方が、住民の使い勝手が 良いものと判断し、計画しています。			
2	●市野坪の故棚橋春生さん宅のところから国道116号線に出る道 拡幅してほしい。(軽自動車がすれ違いができない状況)		来年度予算で、一部拡幅に入ります。事業が進むものと思います。	0		
3	●八手の児童遊園に以前あった滑り台・ブランコが撤去された後そのままの状態。子供の遊び場を作ってほしい。回答がほしい。	●遊具の安全基準が変り遊具を撤去してそのままになっている所があるが、順次、整備されると思う。	当日回答の通りですが、利用者数や費用対効果の考えも必要でしょう。			
4	●何十年前から要望書を町長・課長に 出していた。町長の頭越しに議会に 出した場合、町との関係はどうなの か。		町民から、正式に陳情がなされれば、議会 は調査・確認し結論を導きます。頭越しと はなりません。ただ、陳情すればすべて採 択するとは限りません。個別の案件により ます。	0		
5	●国道116号の豊橋入口の交差点に町の看板があるが、道路から見ると形も小さいし、藤づるが絡まって全く見えない。看板のあるこの道は狭く、朝・晩本当に困る。拡幅してほしい。		藤づるの件は、建設課で処理済みで、道路 拡幅に関しては、来年度事業で着工見込み です。			

No.	質 問 ・意見 ・ 要望	当 日 回 答	対 応	要望済	継続中	対応は 無理
6	●石地に抜ける道(県道出雲崎・石地線)は、いつ開通なのか。	●今年度中には開通する予定。	今年度中には開通します。事業の推進を見 極めます。			
7	●稲川トンネルができて、海岸に行くのが近くなった。渋川臨海学校がなくなったが大型バスが3日おきに3~4台通る。稲川トンネルから中山・尼瀬に行く道が非常に狭いので、改良してもらいたい。	◉持ち帰って検討。	町道拡幅・2次改良は通行量や費用対効果 も吟味し、優先順位により順次改善してい くものと思います。	0		
8	●八手地区の夏祭りを実施したら、大変喜ばれた。来年も実施する予定なので予算などの後押しをお願いしたい。	◉地域行事に対して議会も後押しをする。	2年間は、地域コミュニティの支援策があり、来年度も引き続き支援いたします。その間に独り立ちするようご配慮をお願いします。			
	●稲川の道路で佐藤正平さん宅前は、 雨の時 しばしば冠水する。早期改善をお願いしたい。	◉早く対処します。	道路沿いの水路の問題であり、今後道路拡 張計画があり、その折に一緒に改善しま す。	0		
10	●諏訪本町の砂利になっている駐車場を舗装してほしい。天領の第四駐車	●来年の春頃の執行を目途にやりたいと担当から聞いている。	検討を要する問題と考え、最善案を出したい。	0		
10	場のように白線を引き、車の範囲を はっきりしてほしい。	●後段 - 持ち帰って検討。	公共空地に白線を引き、そこが一般住民の 駐車場になってしまう懸念はないか。	0		
	●代官所跡の稲荷様 氏子一人となった。町に管理願いたい。(地震で鳥居が倒れ、草刈りも一人では大変。)	●担当常任委員会で現地を確認して行政に 伝える。	歴史的評価と、遺産価値を考え早急に結論 を引き出すよう要望した。議会の手を離れ 行政の結論待ち。			

その他の事について

No.	質 問 ・意見 ・ 要望	当 日 回 答	対 応	要望済	継続中	対応は 無理
1	● 屋外の防災無線が全戸に聞こえるよう にしてほしい。(上中条)	◉ 持ち帰って検討する。	各家庭の防災無線も15年近く経ち、順次 デジタル化するが、上中条地区の屋外に ついては早急に対処する。			
	● 昨年 大門地内で火災発生。駅前地区 (街並みが混んでいる所)・海岸地区 は、隣接に燃え移ってしまうので、防火 水槽も整備されているが、消防用水路の 確保が大切。整備してほしい。	●海岸の火災は海水をかけ消火する。他の町村は自然水利を人工的な水利に求めている。	現在も進められているが、今まで通り、 防火水槽の整備を、順次計画するよう要 望した。しかし、大門地内での、消防用 水路の確保は難しい。		\bigcirc	
3	●体験農業をエコパークに出来ないか。町外の体験観光にしていけないか。	●行政に提案して行く。	埋め立て施設が満杯になってからであろう、今数年かかると思われる。その後に 県と対応するが、具体的プランが出来て から、可否が問われると思います。			
4	●就学前の子どもの遊ばせる場所がない。遊具を外したままになっている。		担当課に連絡、現在の政策通り優先順位をつけて整備中です。			
5	●渋川臨海学校の跡地の利用を考えてほしい。		渋川広域の所有であり、町としても有効 利用を要望しているが、渋川広域次第で す。		\bigcirc	
6	● 出雲崎町のホームページを見ている県外の方が多くおられ、詳しく知っている。どのくらいの間隔で更新されているのか。	よく話し合いながら改善できるものは したい。	議会と町長との来年度の事業要望の中で、今以上にホームページを頻繁に更新することを約束されました。			
7	● 議会で旧JA跡地利用を考え、行政へ進言してほしい。 川西地区でも買い物ができなくなる。 集まる場所がない。	● 旧JA跡地は、7割位進んでいる。 決まったら町民各位に報告したい。	現在、最後の詰めの段階と聞いております、これから議会にも開示される物と 思っております。早く住民に提示したい。		\circ	

No.	質 問 ・意見 ・ 要望	当 日 回 答	対応	要望済	継続中	対応は 無理
8	● 行政の健全体質だけ言われるが、もっと住民サービスをやってもらいたい。 ・雨が少し降ると氾濫の心配な川、自作地と違い草刈りが良くない。町が管理できないのか。 ・除雪の問題。今まで除雪してもらった所がカットされている。	◉ 持ち帰って検討する。	個々の事案に対し、町に善処を要望し、 近隣町民に手厚い説明を求めた。順次改善がなされると思います。除雪に関して は、利用実態があるので、今年から再開 する事になりました。			
9	●鳴滝町の床屋さん脇の道路(町道)草 刈が大変になった。(高齢と人数の減)	●避難道路となっているので、町に意見を伝える。	町にも要望するが、すべて行政任せにす るのでなく、共同する地域の力も必要な のではないでしょうか?			
	メな事がある。スプレー缶・電池・ガラ	ゴミの問題は町にも伝えてある。意見 として誰がだしたゴミかわかるように袋 に番号をつけたらどうか。	時間をかけての周知徹底が必要で しょう。担当課ともう少し知恵を出 してみたいと思います。		\bigcirc	
11	●木の枝・草などダイオキシンの問題で自宅でも燃せないため、鳥越焼却場へ持っていくとゴミ袋に入っていないと長岡市民ですかと訊かれ、市民は無料で他の人は僅かですが料金を取られる。町に問い合わせているが返事がまだない。	●出雲崎町はごみの処理を長岡市に委託し、委託料を支払っている。	早急に対処するよう要望し、現在解決した。	0		
12	●町も議会もアドバルーンを上げていない。町の入口に桜を植えるなど 国破れて山河あり のようにきれいにしておかないと誰も目を向けてくれない。	●特効薬は見つからない。町有地の空地 を利用して成果を上げたいと思ってい る。知恵を絞っている。	町民の一層の協力が不可欠と思います。 議会としても、協力は惜しみません。	0		

No.	質 問 ・意見 ・ 要望	当 日 回 答	対 応	要望済	継続中	対応は 無理
	●医者が少ない。大病院とはいかなくても都会から呼んだらどうか。先行きの話として考えてもらいたい。		無医村も有ると聞きますが、今後とも注意深く見守っていきます。国レベルでも 医師の増加策をとっており、積極的に機 会を捉え、行動していきます。			
14	●集落内の道路の舗装が割れ、割れ目から草が生えてこまる。ひびを何とかしてほしい。	●現地を確認し、すぐ対応します。	住民の皆さんも積極的に地域美化に取り組んでいただきたい。	0		
15	●駐車場 特に冬場 料金を払っている 人、無料の人もいる。公の場を無料で 使っている。考えてほしい。		住民個人の良識に問う他はなく、行政で 縛りを作ることは難しい。町内で話し 合ってください。多くの場所で見受けら れる問題です。		\bigcirc	